
LES ARCHERS DU CAUSSADAIS
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C'est avec grand  plaisir que j'ouvre  cette 32ème assemblée générale des Archers 
du Caussadais 
 je vous remerçie tous de votre présence, et je souhaite la bienvenue aux nouveaux 
archers qui ont intégrés notre club récemment

Nous pouvons être fiers des résultats la  saison  sportive 2019  qui vient de 
s'achever     :
 en effet nos archers  de plus en plus nombreux à participer aux concours officiels  
ont été très souvent présents sur les podiums au niveau départemental, régional et  
certains même ont eu  accés au niveau national.
Quelques chiffres :
 27 Participations en concours officiels les jeunes 23 Podiums
 47  Participations en concours officiels et 35 Podiums

 32 Participations aux  divers Championnats de ligue

8 sélections et 7 Participations aux Championnats de France
et bien sur la participation de 2 équipes en DRE dont, et pour la première fois dans
l'histoire du CLUB, une équipe féminine qui s'est qualifiée pour la finale nationale

je laisserais  à Plaurent notre instructeur le soin et le plaisir de vous developper en
détail tous ces résultats.

Nos  jeunes  débutants  (1ère  et  2ème  année)  ont  participé  honorablement  au  7
rencontres  Jeunes  du  département  52  Participations  21  podiums  et  4  archers
caussadais en tête  du classement départemental
Tom VIDEAU 1er et  Mathis MEURIOT 2ème en Minime
Julian DEBICKI 1er et Arthur PRUVOST en  Cadet
 au vu des résultats de ces jeunes on peut se dire que la  relève est déjà bien 
assurée.

En avril dernier, 12  archers ont participé a un stage financé en partie par le club,qui 
a  été bénéfique,notamment aux équipes de DR  mises en condition de tir par équipe 
et préparées aux duels ;

 j'adresse toutes mes félicitations aux archers .
Et Je voudrais témoigner toute ma gratitude à nos formateurs pour leurs qualités,
leurs compétences et leurs disponibilités.qui ont permis ces excellents résultats.

Mais ce sont égalements tous les moyens  humains, matériels et financier que nous
avons mis en place ces dernières années qui ont participé à cette réusssite

 au niveau de l'encadrement     :
les séances  d'initiation pour  les jeunes ont  été règulièrement  assurées,  tous les
lundis  par un instructeur diplomé Plaurent, défrayé par le  club



et  2  Séances  hebdomadaires  (mardi  et  vendredi)pour  les  adultes  également
encadrés par Jonathan et Plaurent

au niveau matériel :
             - des arcs de compétition ont ét achetés par le Club et mis à la disposition
des jeunes débutants ainsi que du matériel pédagogique 

au niveau financier   :
  l       -  la prise en charge financière des engagements  aux rencontres  Jeunes
débutants et des Jeunes en cc officiels

 La prise en charge des engagements aux Championnats de ligue et
de France, avec les frais de déplacement, et  d'hébergement

 La prise en charge des équipes DR

Mai si nous pouvons nous réjouir du bilan sportif, il n'en est pas de même pour le
bilan financier ; il est très très mauvais !!!! 
Pour financer toutes les actions précitées, nous avons du puiser dans nos réserves
Les principales raisons du déficit sont l'agrandissement de la ligue qui implique des
KLM suplémentaires et de fait  des hébergements,  les nouveaux règlements FFTA
championnats de France ou  Coupe de France, le soutien  aux équipes de DR,le
financement du stage et les participants de + en + nombreux à accéder aux divers
championnats, et également la baisse des subventions.
Nous devons impérativement  réduire  certaines dépenses  si  nous ne voulons pas
mettre en péril l'avenir du club.

concernant les manifestations habituelles

  Notre  participation au forum des Associations en septembre à attiré de 
nouveaux archers

  Le concours pour TELETHON rassemblé 83  participants et nous a permis 
de  reverser 516€  à l'AFM ; félicitations à la formidable équipe de 
bénévoles qui assure toujours avec une grande maitrise  et  dans une 
ambiance très conviviale l'organisation de cette manifestation

                Le repas de février a du être annulé faute de participants.

- Nous n'avons pas pu faire le Trophée Geo, en raison de l'indisponibililté du

gymnase et des concordances de dates avec d'autres concours.  

          notre  traditionelle  fête d'été en juin au par de la Lères à réuni une quarantaine
d'  archers qui,  après s'être confrontés dans quelques jeux d'arc  se sont  ensuite
retrouvés avec plaisir  autour d'un barbecue 

Notre  site internet, acompagné d'une page face book tenue très règulièrement à jour
par Alain, est une belle vitrine pour notre club qui attire  sans cesse de nouveaux
archers ; il  permet  à tous de suivre la vie du club,  de consulter toutes les infos,
résultats ou photos et a facilité la communication entre les membres du Club.



Je remerçie la municipalité de  Caussade qui nous a apporté un soutien
financier avec une subvention de 700€ et également un soutien logistique lors de nos
diverses manifestations

Je remercie Georges, toujours à notre écoute et prêt à  mettre son expérience et  ses
conseils au service du Club. Et pour le don qu'il a fait au Club.

.       Merci à tous ceux qui ont apporté leur aide au cours de cette saison,  pour les
manifestations, pour l’entretien et la remise en place de la ciblerie, du matériel et qui
ont ainsi contribué au bon fonctionnement de notre club.

La  convivialité,  la  bonne  ambiance  et  la  grande  cohésion  entre  les  archers  sont
égalements une des clefs de notre réussite ;
 aussi, c'est en gardant à l'esprit ces valeurs que nous pourrons, malgré quelques
contraintes budgétaires, poursuivre dans cette voie de progrès sportifs,  
.et que tous ensemble nous pourrons mener à bien notre principale mission : Faire
aimer le tir à  l'arc.

Merci de votre attention»

Claire ROUMY
Présidente des Archers du Caussadais


